

## 第25回全国消防操法大会が開催されました

第25回全国消防操法大会が、11月14日（金）長野オリンピックスタジアムで開催されました。

全国から24隊が参加したポンプ自動車の部に参加した近江八幡市消防団は、日頃の訓練成果を遺憾なく発揮され、第16位で敢闘賞に輝かれました。

全国消防操法大会は、全国の消防団員の消防技術の向上と指揮の高揚を図るとともに、消防活動の充実発展に寄与することを目的に、日頃の訓練で培った消防操法技術を競い合う大会で、全国女性消防操法大会と隔年で実施されています。

大会には、ポンプ車の部に24隊、小型ポンプの部に24隊が出場しました。

開会式では、日本消防協会副会長の開会宣言、国旗掲揚、優勝旗返還、主催者・来賓挨拶等に続いて岡山県代表出場隊班長の選手宣誓が行われ、操法が開始されました。

ポンプ自動車の部に出場した近江八幡市消防団は、11番目に登場し、緊張感が漂う中、応援団の熱い声援を受け、日頃の訓練成果を遺憾なく発揮し、第1線タイム52.39秒、第2線63.67秒、総合得点173.5点で、16位敢闘賞を獲得いたしました。

閉会式では、審査結果の発表に続いて表彰式が行われました。

出場された選手の皆さん、応援に駆けつけていただいた皆様、大変ご苦労様でした。



応援のぼり旗



応援のぼり旗



出場隊激励



火点目指して快走



第1線基本注水姿勢



第2線延長



第2線延長基本注水姿勢



大会会場風景